



Tout n'est pas bien dans le meilleur des mondes *Jean-Jacques Richard ('60)*

Une merveille cette terre, notre patrie, notre maison dans un univers fantastique et plein de mystères.

Des paysages spectaculaires qui nous enchantent et nous transportent dans le sublime. Une nature luxuriante et une vie si complexe que nous peinons à en comprendre les secrets.

Monde plein de contrastes aussi. Cette belle terre nous sommes en train de la détruire par insouciance et égoïsme. Résultats: catastrophes atmosphériques, incendies de forêt, inondations, ouragans. Et aussi une pollution qui nous empoisonne.

A tout cela il faut ajouter les conséquences de la folie humaine: guerres, attentats terroristes, crimes de tout genre, catastrophes résultant souvent de l'action de tyrans qui oppriment les peuples. L'histoire regorge d'exemples. En ce moment même on peut voir des dirigeants politiques totalement incompétents semant la pagaille dans un monde déjà instable. Ne citons pas de noms. Il y en a trop. Suivez le regard. Que cela ne trompe personne!

Et puis soudain un rayon de soleil magnifique nous éblouit. Ce miracle s'est produit il y a quelques semaines. Greta Thunberg jaillit sur la scène mondiale et nous enchante par son réalisme, son jugement, sa conviction et ses arguments. A 16 ans seulement cette jeune Suédoise ose blâmer ces dirigeants fautifs et corrompus et cette civilisation en perdition qui est la notre.

Au cours de l'histoire nous avons eu la chance de voir de nombreux personnages d'exception intervenir pour nous secourir et nous remettre sur la bonne voie. Greta en fait partie. Espérons que le monde reprendra conscience maintenant. Un grand merci, valeureuse Greta !

Tout est bien qui finit bien.